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Nadie está a gusto con su r.ecibo, dice Bartlett 

re o 
Prometieron que 

bajarían las tarifas ... 
¿y bajaron? 

POR ALBERTO MONTOYA 
Segunda y última parte 

Manuel Bardett asegura que la re
forma en~rgética prometió bajar 
las tarifas de la energía' eléctrica, 
pero no ha sido así. 

Que nadie está a gusto con su recibo. 
Ni él. 
Sin embargo, dice que verán 

si es consecuencia de esa refor
ma, que, como ha dicho, el virtual 
presidente electo, Andrés Manuel 
Upez Obrador, no se modifiCará. 

Ahí, en su oficina que pronto deja
men el SenadQ, porque concluye la 63 
legislatura Y porque se irá a la Comi
sión Federal de FJéctricidad (CFE), a 
dirigirla y a salvarla de la muerte que 
le amen32a,.lo que ha desatado una 
tormenta, asegura que lo importante , 
es saber por qué perdió 40 mil millo
nes de pesos en el primer semestre y 
romo se le rescatará. 

Sobre las críticas de T aciana Clo
uthier, hija de Manuel Clouthier, can
didato presidencial del PAN en 1988 
y coordinadora de la campaña lope
zobradorista, quien asegur6 que había 
mejores opciones, dice respetarla. 

Tatlana, la revelación de la 
campana c!no lo cree?, se le 
pregunta. Y es que la crrtlca 
llama la atención, debido a que 
son parte del mismo equipo. 
-Claro, ¿no? 
La rack star. 
En twltter y en las redes. 
-Sí, yo la he felicitado en varias oca
siones en que hemos estado juntos. 
, Es una gran, gran adquisición, 
y lo hizo muy bien. 

Yo la respeto mucho. 
'c!Y por qué cree que lo haya dicho? 

-Pues porque ella dice que tenía 

• a onlza, ero 

~ 
~ 

~ 
~ 

ase De a 

Manuel Bartlett. 

'Pide IP 
repensar 
nombres 

La Confederación P.a:tronal de la 
República Mexicana (Coparmex) 
sugirió ayer a Andrés Manuel 
López Obrador reconsiderar los 
nombramientos en Petróleos 
Mexicanos (Pemex) y en la 
Comisi6n Federal de Electricidad 
(CFE). 

El presidente nacional del orga
nismo" ,Gus~avo de Hoyos Wal
ther, propuso también que sea 
nombrado un fiscal general de la 
República de transición. 

Miedo del PRla Cár-denas 
tiró el sistema: Jefe Diego 

El panista Diego Fernández de 
Cevallos aseguró ayer que él nunca 
reconoció la legalidad de la elección 
de Carlos Salinas de Gortari y que 
la calda del sistema de 1988 se de
bió al miedo del gobierno federal 
ante las primeras cifras que favore
cían a Cuauhtémoc Cárdenas. 

El triunfo de Salinas fue pro-

mejores opciones que yo. Pues yo 
creo que muchos tenían mejores 
opciones. que yo. 

Nada más que yo fui la elección de 
Andrés Manuel, pero eso no es un at;tque. 
A propósito del fraude electoral 
de 1988 c!Cuándo es la primera 
vez que habla con Cuauhtémoc 
Cárdenas desde la elección de188? 

Bartlett es acusado por los ' 

ducto de un sistema corrupEQ, 
"que actualmente tenemos que 
superar con todas sus fallas para 
crear nuevas ciudadanía", dijo. '. 

En entrevista radiofónica, ellla- , 
mado Jefe Diego rechazó la acu
sació!) del próximo dIrector de la 
Comisión Federal de Electricidad 
(CFE), Manuel Bartlett, de que él, . 

mexicanos Inconformes con el 
resultado de esa elección, ganada 
por fllnnombrable, Carlos Salinas de 
Gortarl, de .ser un cfnlco, caradura y 

parte de La Mafia del Poder. 
-Bueno una formal pública ... 

marchamos juntos en contra de la 
privatización de la electricidad. 
Pero una llamada, un desayuno, 
un café, una comida 

junto con Salinas y Felipe Calde
rón, quemó las boletas electorales 
de aquella elección. 

Mencionó que el aún senador 
Bartlett y él se conocieron hace 

,40 años Y "hemos mantenido una, 
relación ~espet~osa, a pesar de 
nuestras diferencias políticas". 

Continúa en la página 3 

-No, no es de desayunos ni comi
das. El es nü amigo. 

Pero ¿te digo una cosa?, cuando 
fui designado candidato de la ~ianza 
PRO, PTy MC, en 2012, Cárdenas, 
y está en los medios, dijo que era una 
buena decisión, PQrque iba a defen-

. der la energía como lo había hecho. 
Marchamos juntos. 

continúa en la página 3 

FSTSE, contra descentralización 
JoelAyala Almeida. Hd,er de la 
Federaci6n de Sindicatos 'de 
Trabajador~s al Servicio del 
Estado (FSTSE), áseguró que se 
impulsará la descerttralizac;ión 

anunciada por el virtual presiden
te electo Andrés Manuel López, 
siempre que sea gradual, parcial . 
y paulatil,la. 

Además, demaqdó que se res-

peten los derechos y conquistas 
laborales de los trabajadores al 
servicio del Estado y se cuente 
con un presupuesto que dé soli
dez y sustancia, a fin de .empren-

der con firmeza los postul~dos de 
su proyecto de nación, lo que con
cebimos como un compromiso a 
realizarse. 

Ver página 2 

Viajaban 65 de EU MANTIENE FEO TASA·Y BAdA DOLAR . , , 
en aVlon que cayo 
DURANGO, Dgo.- Autoridades 
de México y Estados Unidos ini
ciaron ayer las investigaciones y el 
análisis de los restos del avión de 
Aeroméxico siniestrado el martes, 
en busca de pistas sobre las causas 
por las cuales se precipitó a tierra 
con 103 personas a bordo, 65 de 
ellas estadunidenses, todas las cua
les sobrevivieron al accidente. 

El director general de aeronáutica 
civil, Luis Gerardo Fonseca, aseguró 
ijue miembros de su equipo comenza
ron a trabajar en el sitio del accidente, 
junto con representantes de las esta
dunidenses Junta Nacional de Segu-

ridad del Transporte (NTSB, por su 
sigla en inglés) y la Administración 
Federal de Aviación (FM). 

Representantes de Embraer, el 
fabricante brasileño de la aeronave, 
y de General Electric -a cargo de los 
motores CF34-10E del avión- tam
bién participaban en la investigación. 

V rpáglna6 

Dictamen antes del 
1 de diciembre: SCT 

Ver página 6 

~ 
i 
~ ~~------~--------~ El dólar continúa a la baja: La decisión de la FEO de no subir la tasa de 

interés, los avances de la negociación del TLC y el relevo presidencial 
sin sobresaltos, los factores. . Ver página 7 

, I 

CON EL TEMO 

Andrees Manuel López Obrador y Cuauhtémoc Blanco. Visita del 
gobernador electo de Morelos a la casa de transición. 

Pedirá AMLO a EP 
crear nueva SSP 

POli URBANO BARRERA 

Andrés ManuelUpezObradordijo 
ayer que al convertirse en presiden
te electo solicitará respetuosamente 
al presidente Enrique Peiía Nieto 
envié una iniciativa de Ley para que 
a la brevedad se cree la Secretaría de 
Seguridad Pública federal (SSPf) y, 
así se garantice tranquilidad a todos 
los mexicanos. 

Expresó, que la petición per
sigue como objetivo qut: desde el 
primer día del nuevo gobierno se 
ataque de manera frontal a la delin
cuencia común y organizada, pues 

• es el gran reclamo de la sociedad. 
En su ya tradicional conferencia 

de prensa en la Casa de Transición 
de la colonia Roma en la Ciudad 

de México, dio a conocer que ya se 
reunió con el equipo que se encar
gará de la recaudación tributaria. 

Adelantó que en su gobierno 
se evitará la evasión fiscal, todos 
deberán cumplir" sin que exista 
una persecución fiscal o e incre
menten impuestos a los empresa
rios e industriales. 

Reveló que el Servicio de Admi
nistración Tributaria (SAT) será 
dirigido por una mujer. Su nom
bre lo dará a conocer en los próxi
mos días. 

Junto con ella se sabrá quién 
dirigirá la Dirección de Aduanas, 
ambas tendrán como instrucción 
principal combatir el contrabando 
y la corrupción. 

Ver página 3 

Ministros recortan., 
pero no sus 600 mil 
POR URBANO BARRERA 

El Poder JudiCial anunció ayer la 
implementación de un plan de 
austeridad presupuestal que in
cluirá recortes en gas'tos y servi
cios, pero que no tocará salarios , 
que en el caso de los ministros 

, asciende a 600 mil p~sos con bo
nos y compensaciones. 

El presidente de la Suprema 
Corte de Justicia de la N ación 
(SCJN), Luis María Aguilar 
Morales, dijo que las me~ida 
de austeridad y racionalidad no 
comprometen la indepeQdencia y 
autonomía ni el cumplimiento de 
las obligaciones que le impone la 
Constitución federal. 

Para ello, se instruyó a las uni-

VENTANA 

dades administrativas de la Supre
ma Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN) , del Consejo de la Judica
tura Federal (CJE) y del TribUnal . 
Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) elaborar un 
proyec~o en el que no se contem-. 

, pie la compra de vehículos ni las 
remodelaciones de oficinas. 

Durante la declaratoria de 
apertura del segundo periodo de 
sesiones, el ministro presidente 
de la Suprema Corte de Justicia, 
Luis María Aguilar Morales, reco
noció que el país enfrenta retos en 
lo económico, en lo político y en 
lo social "y el Poder Judicial de 
la Federación no es ajeno a estos ' 
retos" . ' 

Ver página 2 

Hasta las siglas son iguales: eFE 

·CNS 
Caen 14 del CJNG; .. 
. seis derribaron 
helicóptero .. 
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